Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 153 m2
Réference 7082953
Prix 1 880 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes Montfleury :Au coeur du quartier prisé de Montfleury, a quelques minutes a
pied de la croisette, des plages et du palais des festivals.Au sein d'une résidence
sécurisée de standing, au calme et gardiennée, venez découvrir cet appartement
en dernier étage d'une superficie totale de 153 m2 entierement rénové.ll se
compose comme suit : un spacieux living regroupant cuisine, salon, salle a manger
et un espace bureau ainsi que 3 chambres en suite avec dressing.A I'étage, vous
retrouverez une cuisine d'été donnant sur la terrasse privée d'environ 135 m2, a

I'abri des regards et bénéficiant ...

Cannes Montfleury:Iin the heart of the sought-after Montfleury district, just a few
minutes' walk from the Croisette, the beaches and the Palais des Festivals.Come
and discover this top-floor, 153 m2, fully-renovated apartment in a quiet, luxury,
secure residence.lt comprises a spacious living room with kitchen, lounge, dining
room and office area, plus 3 en suite bedrooms with dressing rooms.Upstairs,
you'll find a summer kitchen opening onto the private terrace of approx. 135 m2,
sheltered from view and boasting an unobstructed view of the hills.A basement

garage is also available, as is ...

AGENCY GROUP
7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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